

Profil / Profile

Duane Phillips Architecture & Masterplanning bietet Architektenleistungen die Standortplanung und Entwurf- und Genehmigungsplanung, ebenso Kostenschätzungen, Ausschreibungen und Bauleitung/Bauüberwachung einschließen.

Das Arbeitsfeld umfasst Einfamilienhäuser bis hin zu größeren Siedlungsprojekten, Bürogebäuden, Geschäften, Seniorenwohneinrichtungen. Das Architekturbüro arbeitet im Bereich von Innenarchitektur ebenso wie in Regionaler Planung.

Neben einer Reihe von deutschen Geschäftskunden, konnten wir städtische Behörden und private Klienten vertreten. Zu den Bauherren zählen wir zudem auch größere internationale Unternehmen und Organisationen.



Duane Phillips Architecture & Masterplanning provides architectural services ranging from site planning, design, and approvals, to cost estimating, specifications, and on-site construction supervision.

The area of work ranges from housing (single family to large housing developments), offices, shops, facilities for the elderly, as well as interior design and regional master planning.

Clients include not only local German businesses, city governments and private households, but also large international firms and organizations that require an architect fluent in English.